



をもつて JJKK

全旅館・女性経営者の会
リレープログラム
Vol.68



清都 みちるさん
千葉県南房総市
割烹旅館清都

埼玉県若竹旅館の関
本せついさんよりバト
ンを受け取りました。

葉県南房総の割烹旅館
清都の女将、清都みち
るです。

当館は、南房総白浜
の海の目の前に建つ小
慢です。一昨年末に

さな和風旅館です。新
鮮な食材を使った手作
り料理とミニネラルたつ
ぷりの死海塩風呂が自

物?と聞かれるとお返
事に困るほどです。
観光地ですがテーマ
手を借り、とても良い

高が全国1位でありア
ワビ、サザエなどの海
の幸、落花生やトウモ
ロコシなど野菜と果物
などの山の幸と、食材
は豊富です。何が名
前ですか?

幻想的な「海女まつ
り」は50周年を機に一
新しました。守るべき
伝統は大切に残し、新
しい風を吹き込みまし
た。日本全国まるごと
ゴミ拾いを目指してい
るまるごみジャパンの

次にバトンを渡しま
すのは、岩井海岸にあ
る笑顔の素敵な、体験
のできる網元の宿・甚
五郎の若女将、小澤千
賀子さんです。

海里山の幸と自然

は、リーズナブルなお
料金で味わえる「板前
料理きよ都」をオーブ
ンいたしました。

南房総白浜は温暖な
気候で、とても過ごし
やすいところです。千
葉県は伊勢エビの漁獲

パークはありません。
あるのは自然です。真
冬に色とりどりのお花
が畠を埋め尽くし、良
い香りを放っています。
どこまでも続く青
い海から昇り海に沈む
太陽や星空は、とても
綺麗です。

海女さんが松明を持
つて泳ぐ夜泳がとても
幻想的な「海女まつ
り」は50周年を機に一
新しました。守るべき
伝統は大切に残し、新
しい風を吹き込みまし
た。日本全国まるごと
ゴミ拾いを目指してい
るまるごみジャパンの

お祭りに生まれ変わり
ました。おかげ様で前
年の約3倍、6万人を
超えるお客様にお越し
いただき大盛況。「ホ
ワイトビーチ」という
社会貢献アイドル、海
女カレーや海女ラーメ
ンも誕生しました。早
くも今年7月に開催さ
れた51回目に向けて動
き出しました。皆様ゼ
ひ、南房総白浜にお越
しくださいませ。

○

お祭りに生まれ変わり
ました。おかげ様で前
年の約3倍、6万人を
超えるお客様にお越し
いただき大盛況。「ホ
ワイトビーチ」という
社会貢献アイドル、海
女カレーや海女ラーメ
ンも誕生しました。早
くも今年7月に開催さ
れた51回目に向けて動
き出しました。皆様ゼ
ひ、南房総白浜にお越
しくださいませ。